

# Un élu CGT menacé de licenciement par la Mission locale

Hier matin, représentants et militants CGT sont venus soutenir Vincent Delvalle. Conseiller à la Mission locale de Rouvroy et élu syndical, il était convoqué à un entretien préalable à sanction qui pourrait aller jusqu'à son licenciement.



Sous la menace d'un licenciement, Vincent Delvalle (à gauche), conseiller à la Mission locale et très impliqué au sein de la CGT, se dit victime de « discrimination syndicale ». PHOTOS LUDOVIC MAILLARD

PAR CÉLINE DEBETTE  
lens@lavoxdunord.fr

**HÉNIN-BEAUMONT.** Chausures, drapeaux, sono à fond... La trentaine de représentants et militants CGT avait sorti l'artillerie lourde devant la Maison Anne-Frank, siège de la Mission locale d'Hénin-Carvin. Un comité réuni pour soutenir Vincent Delvalle, convoqué ce lundi matin par le président, Daniel Maciejasz\*, à « un entretien préalable pouvant aller jusqu'à rupture du contrat de travail ». Une nouvelle étape dans ce bras de fer, entamé depuis plusieurs années entre le conseiller de l'antenne de Rouvroy et son employeur. Déjà en septembre 2018, il avait été « visé par une sanction disciplinaire sans motif justifié et sans entretien préalable ». Une affaire qu'il a portée aux prud'hommes pour « discrimination syndicale » et dont l'audience, prévue le 8 novembre, a été reportée. L'homme est depuis plus de dix ans investi au sein de la CGT. Et plus encore aujourd'hui : « Je suis

secrétaire général des Missions locales des Hauts de France, négociateur de branche au national et membre du collectif professionnel à la fédération nationale des personnels des organismes sociaux. » Résultat : « Je suis au moins trois jours par semaine à Paris pour exercer mes mandats. Je ne peux donc pas avoir la même rentabilité que mes collègues, en termes de chiffres. » Or, selon lui, c'est ce qu'on lui reproche, entre autres. Et qui lui a d'ailleurs valu une mise à pied de trois jours avec retenue de salaire en juillet dernier « parce que je n'avais pas assez télétravaillé, or, on ne m'avait pas fourni le matériel pour... »

## « CHASSE À L'HOMME »

Lui se dit victime d'une « chasse à l'homme ». « Et je ne suis pas le seul ! », lâche-t-il, citant un collègue CGT de l'Oise, licencié en juillet, et trois salariées de la Mission locale de Wattrelos-Leers, également syndiquées, qui viennent de connaître le même sort. Ces dernières étaient d'ailleurs présentes ce lundi matin. Tout comme Valérie Cuvillier, la maire de Rouvroy qui a du mal

à comprendre cet acharnement : « Tout s'est toujours bien passé avec Vincent [Delvalle]. C'est quelqu'un qui aime ce qu'il fait et avec lui, nos jeunes sont bien suivis et accompagnés ».

**« Tout s'est toujours bien passé avec Vincent. C'est quelqu'un qui aime ce qu'il fait et avec lui, nos jeunes sont bien suivis et accompagnés. »**

Le président de la Mission locale d'Hénin-Carvin ira-t-il jusqu'à le licencier ? « J'attends le courrier », indique le conseiller, à l'issue de son entretien. Malgré un passage en force de la CGT, le directeur de la Mission locale a refusé de recevoir une délégation, les invitant à faire leur demande par écrit. « C'est scandaleux ! On ne va pas en rester là ! », promet le groupe qui envisage de mener de nouvelles actions prochainement. ■

\* Nous ne sommes pas parvenus à joindre Daniel Maciejasz, président de la Mission locale d'Hénin-Carvin

## AUTANT VOUS LE DIRE

### L'OPPOSITION RN AU MINIMUM SYNDICAL

Le dernier conseil municipal de Lens a voté l'attribution des subventions aux associations syndicales (FO, CFE-CGC), pour un montant total de 3 100 €. L'opposition RN est intervenue sans surprise : « Ces organisations s'avèrent être des annexes du PS et du PCF », commente Marie-France Leroy, remettant en question l'utilité des syndicats. « Il a été dépeint une action bien piètre des syndicats, qui défendent pourtant les travailleurs dans tous les domaines », rétorque le premier adjoint, Jean-Pierre Hanon. Ce à quoi Henri Cugier, conseiller de la majorité, ajoute : « Cette réaction montre tout le mépris qu'ont les gens d'extrême droite pour les travailleurs et pour ceux qui défendent les droits sociaux. » Après plusieurs minutes d'interpellations houleuses entre les différents groupes, la délibération a été adoptée, sans que l'opposition prenne part au vote.

### HÉNIN-BEAUMONT EST SUR TIKTOK

Déjà présente sur Facebook, Twitter et Instagram, la ville d'Hénin-Beaumont a désormais un compte sur TikTok, le réseau social de partage de clips musicaux prisé des jeunes. Pas de chorégraphies endiablées de personnalités locales pour l'instant, les trois premières publications montrent l'hôtel de ville, la gare et les belles couleurs d'automne du terriil du Pommier. Hénin-Beaumont rejoint Liévin, seule autre commune du secteur (à notre connaissance) à avoir investi ce réseau, et le RC Lens.

10 ans

**L'anniversaire plus vrai que nature**

**Henin Beaumont**

Avenue d'Oc  
Centre Cial Maison + (A1 Sortie 16.1)  
Tél. : 03 91 83 33 34 - gautierhenin@leflond.fr  
f @ www.gautierfr

**GAUTIER**  
Meublez, Vivez